



Evelia de Giménez, presidenta de la Asamblea Legislativa. (Foto José Antonio Peña).

Evelia de Giménez

Lo quedó clarificado sobre actuación del MAS en la Legislatura

La comisión concluyó en que "no se violentaron los estatutos", dijo

...a Serrano).
...ada Evelia de Giménez, representante del Movimiento al Socialismo
...ambla Legislativa, afirmó que todo quedó clarificado y se resolvió
...amente, en relación a su actuación frente a la designación del Contralor
...del Estado Lara en el pacto de la oposición.
...de la comisión de dirigentes nacionales del MAS que vino el fin de
...para tratar el asunto, luego de un análisis político concluyó en que "no
...ntaron los estatutos" de esa organización al postular a Hilario García
...para el cargo de Contralor.
...sición integrada por Freddy Muñoz, secretario general nacional del
...fael Tielen y Juvencio Pulgar, consideró que no hubo falta grave en la
...de la representante de la fracción en la Legislatura y dio una salida
...al caso, sin consecuencias de tipo disciplinario, según señaló la diputada

Los próximos días

MINDUR entregará 34.331 soluciones habitacionales en todo el país

...cas, diciembre 16 (De nuestra Oficina de Redacción).— El
...erio de Desarrollo Urbano dará inicio en el transcurso de los
...os días a la entrega inicial de las 34.331 soluciones habitacionales
...cuta en todo el territorio nacional, correspondiendo al estado
...una cuota de 1.761 viviendas, según anunció el titular del
...ho, Rafael Martín Guédez.

...ntrega forma parte de lo establecido este año por los Programas
...bitación Progresiva", "Vivienda Popular" y "Consolidación de
...s", los cuales fueron creados con la finalidad de solucionar, en
...arte, los problemas que en ese sentido afrontan las familias
...lanas con menos recursos económicos.

...Estados que recibirán estas primeras soluciones habitacionales
...rida, Aragua y Barinas, aunque está previsto que para mediados
...ximo la casi totalidad de los mismos se verán beneficiados con
...lítica.

...os ya mencionados tres programas que realiza MINDUR,
...ción Progresiva" se caracteriza por ser parcelas urbanizadas
...promedio, cada una, de 200 metros cuadrados por familia.

...e "Vivienda Popular", que consiste en la entrega de viviendas
...iliares con un costo no superior a los 70 mil bolívares, un pago de
...como cuota inicial y el resto pagadero en 20 años con intereses
...ados.

...de "Consolidación de Barrios" para edificaciones familiares con
...e 15 años de asentamiento en determinados sitios, y a cuyos
...s se les prestarán los servicios necesarios para mejorar, a todo
...ada una de sus construcciones.

...inistro Rafael Martín Guédez, finalmente señaló que las 34 mil
...uciones habitacionales se encuentran distribuidas en la siguiente
...Anzoátegui 1.846, Apure 1.504, Aragua 2.462, Barinas 1.397,
...1.693, Carabobo 1.683, Cojedes 911, Distrito Federal 3.333,
...1.599, Guárico 1.407, Lara 1.761, Miranda 2.805, Mérida 760,
...as 1.355, Nueva Esparta 429, Portuguesa 827, Sucre 1.306,
...a. 1.186, Trujillo 1.130, Yaracay 1.195, Zulia 2.944, Territorio
...l Amazonas 325 y el Delta Amacuro 473.

...le impidió el ya se plantee a la Corte Suprema de Justicia la solicitud de
...dad de los actos de la oposición derivados de la sesión del 27 de noviembre,
...que deba producirse la pasada semana.

—Nuestros estamos asesorados jurídicamente, dijo. Estamos recopilando
...material importante que servirá como instrumento para defender la institucio-
...nalidad del cuerpo, pues consideramos que lo que hicimos está ajustado a
...derecho.

—Hace unos días, Leo de Rodríguez había señalado que en el seno mismo de AD
...había discrepancia de criterios en torno a la conveniencia de elevar el caso a la
...Corte Suprema de Justicia, y alegó en aquella oportunidad que la oposición
...también estaba en su derecho de acudir al máximo tribunal. Sin embargo, la
...oposición no ha mostrado interés alguno en acudir a la Corte, pues también, por
...su parte, estima se encuentra actuando dentro de la legalidad.

—Habrá que demostrar quien está ajustado a derecho. Nosotros creemos que
...hemos venido actuando como debe ser, dijo Leo de Rodríguez. Somos el cuerpo
...legislativo legítimamente constituido y acudiremos a la Corte Suprema cuando
...creamos sea necesario; por ahora creemos que estamos ajustados a la Ley.

La dirigente masista indicó que la participación se había hecho a la dirección
nacional y a la dirección regional del MAS, tanto por vía escrita como telefónica,
donde le señalaba que se ajustaba a lo reglamentado en el artículo 9 de los
estatutos. Esto, según expresó, fue lo que hizo que la dirección nacional
decidiera favorablemente.

Puntualizó que luego de la reunión con los comisionados nacionales del MAS se
acordó que no habrá sanción para ninguno de los dirigentes involucrados en el
problema.

Por lo que respecta a Hilario García, dijo que éste espera por su ubicación en
la Contraloría, a lo cual "no va a renunciar" porque él no se autopostuló sino que
fue propuesto por dirigentes masistas.

Añadió que esto fue planteado en el Comité Ejecutivo Regional del MAS, pero
"le hicieron una mala jugada", y que si luego de esta reunión la dirección a nivel
local dijera otra cosa "quedaría muy mal".

Evelia de Giménez expresó que el MAS continúa "duro con el pacto" y que
ahora solamente está dedicado a la organización de su aniversario, el próximo 18
de enero.



Diputada Evelia de Giménez, representante del MAS en la Legislatura.

El hombre no solamente se realiza con una candidatura a la Presidencia